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PROYECTO DE DECLARACIÓN  

 

 
La Honorable Cámara de Diputados de la Nación … 

 
 

DECLARA: 
 
 

Su extrema preocupación ante la distribución desigual de los subsidios al transporte 

entre el Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA) y el interior del país, conforme lo 

informó el señor Secretario de Hacienda Nacional, D. Raúl Rigo, en la exposición que 

brindó el pasado martes 28 de julio en la Comisión de Presupuesto y Hacienda de esta 

Honorable la Cámara de Diputados. Este tipo de medidas atentan contra carácter 

federal de nuestro sistema político de gobierno.  

Esta Honorable Cámara imperiosamente solicita al Poder Ejecutivo Nacional arbitre de 

manera urgente las medidas para que los subsidios al transporte sean distribuidos en 

todo el país con una lógica en la que prime el principio de equidad.   

 

Gustavo René HEIN  
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FUNDAMENTOS 
 

Señor Presidente: 

 
Una vez más los ciudadanos de las provincias y municipios que no integran el Área 

Metropolitana de Buenos Aires somos testigos de profundas inequidades en el reparto 

de fondos y subsidios por parte del Gobierno Nacional. 

Se continúa desconociendo en los hechos, pero a la hora de distribuir, nuestra forma 

federal de organización política de gobierno. Está arraigado en el Poder Ejecutivo 

Nacional, beneficiar a los consumidores del conurbano bonaerense y de la Ciudad 

Autónoma de Buenos Aires con precios en las tarifas de servicios públicos 

significativamente menores a los del resto de las provincias; y esta disparidad se 

evidenció en la mayoría de los servicios, y ahora también con el transporte.  

Los representantes de las provincias como la nuestra, estamos demandando nada más 

que equidad en el reparto de los recursos disponibles, estamos requiriendo que las 

medidas que se adopten desde el Gobierno Nacional sean más justas, sobre todo en 

este contexto de emergencia económica, sanitaria y social que atravesamos todas las 

provincias del país.  

En este contexto, es válido ejemplificar el caso de la Ciudad de Paraná y el Área 

Metropolitana -Entre Ríos- hace más de 30 días que no cuenta con el servicio de 

transporte público debido a que las empresas prestatarias no pueden pagar los salarios 

a sus empleados.  

Frente a estas injustas situaciones, es que se solicita al Gobierno Nacional que 

intervenga y disponga de los mecanismos para hacer frente y llevar soluciones a los 

problemas que hoy padecen pasajeros, choferes y las empresas en su totalidad. 

 

 



“2020 - Año del General Manuel Belgrano” 

 

 

En estos momentos, no solamente el Área Metropolitana de Buenos Aires requiere 

subsidios al transporte, los Municipios de las restantes provincias del país también.  

En virtud de lo expuesto, es que solicito a mis pares me acompañen con el presente 

proyecto. 
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